



R6、3、29(金)
年少クラス

今年度も残り僅かとなりました。この1年で大きく成長した子ども達の姿を嬉しく、頼もしく感じている今日この頃です。昨日お返した作品集は「あ、これしたねえ」「てんとうむしもあったね」「運動会の旗作ったね」と、1年を振り返りながら子ども達と一緒に綴ったものです。

身体測定で1年間の記録を見ると、身長がグンと伸び体重も重くなっていました。手形足型は昨年と見比べてみても一目瞭然で、一人ひとりが大きくなったことをしみじみ実感しました。体力もついてきて、鬼ごっこをすると全力で走る子どもたち、運動遊びでは好奇心旺盛で年長年中について行き、意欲も高まってきました。園庭に行くときに登り棒、雲梯にめげずに挑戦する姿も見られ「先生見とってね!!」とやる気満々の姿はとても頼もしく感じました。

身体だけでなく心も成長しています。友だちが泣いていると「どうしたと?」と訳を聞いて、頭をなでてあげる姿も見られます。うまく出来ない友だちがいると手伝ってあげ、優しい姿も見られるようになりました。取り合いや喧嘩も多い年齢ですが、少しずつ我慢も出来るようになってきました。「心が広いのは誰かなあ〜」と言うと「いいよ」と譲ってあげる事も少しずつ出来るようになってきました。もちろんまだまだ友だちと喧嘩したり、嫌な事を言ったり、時には手が出てしまうこともあります。その都度どうしたらいいか考えていきました。今は間違いや失敗を繰り返しながら、良い事、悪いことを沢山学んでいる最中ですので、もうしばらく長い目で見てあげてください。

さあ、いよいよ4月から年中へ進級します。どんな頼もしい姿を見せてくれるでしょうか。この1年、子どもたちと大変貴重な時間を過ごすことが出来ました。担任が変わり、以上児クラスに進級するのは子ども達も不安だったと思いますが、子ども達は毎日元気に登園してくれ「先生おはよう」と笑顔で挨拶してくれました。9人の子ども達の元気なパワーを貰い、毎日本当に楽しく過ごせました。

年少になってから運動会、発表会、他にも様々な行事がある中で、子どもたちと一緒に「これしよう」「これできるかな」「やってみようか」とあれこれ考え、色々な経験をする事が出来て、本当に良かったです。

配慮が足りなかった部分もあったと思いますが、温かく受け入れて下さり保護者の皆様には感謝しております。ありがとうございました。これからも子ども達一人ひとりの成長を楽しみにしております。



年長さんにお別れ会でプレゼント交換をしました



お願い

名前を書きましょう

※すべての持ち物に記名をお願いします。消えかかっているか今一度ご確認ください。靴下等、名前が無いと誰のか分からない事があります。全ての持ち物に名前が書いてあるか、消えかかっているか今一度ご確認ください。

★4月19日からスイミングが始まります。スイミングの準備をお願いします。水着、帽子、ビニール袋、タオル(女の子は2枚)、着替え一式をプールバッグに入れ用意をお願いします。金曜日がスイミング日ですので前日の木曜日に持ってきて貰うと忘れ物がなくいいと思います。

★バッグは自分で持ちましょう。朝の登園、降園時はバッグやリュックは自分で持って来て下さい。新しい年少さんへのお手本をお願いします☆

